

Protokoll vom 29.10.2024

Anwesende FSR Mitglieder:

- Oliver Zablocki ✗
- Friedrich Sigel ✓
- Jalon Walter ✓
- Johannes Schütze ✓
- Maja Toebs ✓
- Angelina Ostwald ✓
- Helena Wokoeck ✓
- Andy Großhenning ✓
- Oskar Schiedewitz ✓

Weitere Teilnehmer: Benjamin, Lenard, Beni, Aaron Isheim

Beschlussfähigkeit: ✓

Tagesordnung

- | | |
|--|----------|
| 1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben) | 1 |
| 2 Finanzabschluss Vorstellung | 1 |
| 3 Vefa-Bericht | 2 |
| 4 Institut nach E-Mail Verteiler für FSR fragen | 2 |
| 5 IDA2 | 2 |
| 6 Bericht vom Workshop 'sicher feiern' -> Maßnahmen? | 2 |

Die Sitzung begann 12:46 und endete 14:00.

1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben)

- Erledigt

2 Finanzabschluss Vorstellung

- Andy stellt Finanzabschluss vor
- Wird nochmal zur Vollversammlung vorgestellt

3 Vefa-Bericht

- Fritz berichtet von der VeFa

4 Institut nach E-Mail Verteiler für FSR fragen

- Plan den E-Mail Verteiler umzuziehen
- Listen funktionieren und wir haben Zugang bekommen
- Beni hat Adminzugang und kann moderieren
- Aktuell gehen unsere Mails noch über den AstA, können jetzt aber schnell umgezogen werden
- WiSo-Fakultät hat gar keine Verteiler an Studiengänge, hätte aber gern welche

5 IDA2

- Johannes hat Email von Herrn Scheffer bekommen
- Weiterhin Probleme mit IDA/IDA2
- Johannes geht auf Frau Lamprecht zu um weitere Schritte zu besprechen

6 Bericht vom Workshop 'sicher feiern' -> Maßnahmen?

- Jedem wird empfohlen Dokument 'Input Awareness_Juli 2024' zu lesen aus Mail vom 14.08.2024
- Wichtige Dokumente werden hochgeladen
- Leute die Interesse haben, sich damit mehr auseinanderzusetzen, treffen sich nochmal
- Code of Conduct vom HPI soll jetzt genutzt werden und auf unsere Website gepackt werden